
一般社団法人 民家再生協会 かごしま　令和元年 8月度 例会 【 議 事 録 】
令和元年 8月21日（水）　議事録作成：栄

・  会合名 　一般社団法人 民家再生協会 かごしま　８月度例会
・  開催日 　令和元年 8月21日 水曜日  午後6時07分 ～ 8時40分
・  会　 場 　かごしま環境未来館２階研修室
・  構成員 ・出席 ： 栄・小森・岩田・川畑・松村・濱崎・高橋(佑)・古市・内田(勝)・内田(典) 以上 27 名

（出席）
（出席率）

　　       瀬畑(龍)・龍本・篠原(禎)・フォレストホーム(廣川)・永田　　　　　　　　　　 の内 17/27

（欠席）寺地・末重・中俣・野元・川越・脇黒丸・高橋(友)・川島・坂元・瀬畑(裕)
   欠席10名 計17名 62.9%・  準会員 　是枝（1名）

・ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ・春口・山口・田中・山元・西（+1名)・前野           オブザーバー参加：8 名
・  研修生 ・平野・鮫島・末吉・八反田・岩戸・山内・高見   研修生参加： 7名

（欠席）佐野・北山・宮地・大村・藤崎・前田・潤・愛甲・新越             ※ 敬称略    合計 32名
□  今月の主な  1) 本会報告　2) 各部門報告　3) その他報告　4) 協議及び確認　5)スキルアップ研修（勉強会）

 議事内容  6) 自由討議～時間都合により中止
　議長 ： 栄　　記録 ： 栄

① 開会挨拶  今月もお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。
お盆休みは如何でしたか？
暑い日が続いていますが、本日欠席の方に中にも体調を崩された方が何名かおられます。
くれぐれも体調管理にはお気を付けください。本日の主な議題は、屋外研修候補地選定並びにスキルアップ研修
講師担当選任となっています。また、本日は午後１時より別途、空き家対策関連で協議をおこないました。
早くより来られた方々には長丁場となりますが、よろしくお願い致します。
 それでは、本日も最後までよろしくお願い致します。（栄）

② 出席確認  本日の出席者は会員15名、準会員1名、オブザーバー8名、研修生7名の計32名の方が出席されております。
事前の欠席連絡の方を除き、本日ご参加の方の確認をさせて頂きました。。
よって会員出席率62.9%となり、本会が有効に成立しますことをご報告申し上げます。

③ 前回議事録   割愛・・・前もってメールにより配信しており、一部修正がありましたが決定事項を含み全て承認された
 確認 　　　　　  ものと判断して処理させて頂きました。

④ 配布資料  後程、議事進行に伴い適宜配布させて頂きます。

1.  議　事 　1.　本会報告　（栄）　　　　　　　　　　                   
 7月度例会（7月16日開催）より5週間、特に大きな動きはありませんでした。
 今月より篠原(禎)さん、フォレストホームさん（代表：廣川さん）が入会されております。慰労会にも参加され
ましたので、お見知りおきの方もおられると思いますが、改めてご挨拶をお願い致します。
また、新規入会の方々には事務局より配布資料がございます。併せて「会員名簿」の追補版を会員の方にお配り
しますので、ご確認と併せてお話をお聞きください。
・新規入会会員自己紹介・挨拶
2）フォレストホーム株式会社(廣川代表)
・初めて法人でのご入会となります。行事等の参加は社内でお時間が取れる方の参加で承認させて頂いております。
　～経歴を紹介されました。
　皆さんと一緒に勉強してまいりますのでよろしくお願い致します。
1）篠原(禎)会員
・7月例会、慰労会、指宿協議に参加されました。
　～経歴を紹介されました。別途飲食店（ラーメン店）も経営されております。
　　皆さん是非足をお運びください。よろしくお願い致します。
 ・よろしくお願いします。（全員）

　2.　各部門報告　　　　　　　　　　　　　　　                    
　１）「古民家」部門　・・・（中俣リーダー）
　2）「リノベ」部門　・・・（小森リーダー）
　3）「空き家」部門　・・・（岩田リーダー）
　4）「企画」部門　   ・・・（松村リーダー）
・中俣さんは本日は「日本遺産会議」と重なり、また、第3水曜日が地元の行事関連の会合と重なり今暫くは
　休会扱いとさせて頂いております。
・小森さん、岩田さんとは会合、指宿協議で行動をともにさせて頂きましたので、その他報告内で報告させて
　頂きます。
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　3.　その他報告　　　　　　　　　                   
 1) 上期決算及び下期予算の件
　・前もって会員の皆さんへは報告させて頂きました。決算、予算とも疑義等上がっておりませんので承認
　　されたものと処理しております。
 2) 県講習会、他団体研修会参加報告
　・講習、研修内容を要約して報告（栄）・・・配布資料
　①令和元年度「住宅関係制度講習会」・・・CPD単位対象講習
　　於：7月22日（月）県庁
　②令和元年度「建築技術者研修会」・・・CPD単位対象講習
　　於：6月14日（金）出水～8月1日（木）鹿児島   各地域会場
　③「かごしま空き家対策連携協議会」
　　於：8月1日（木）県青少年会館  出席：栄・小森・岩田
　以上となります。時間の関係上ポイントのみの報告となりましたが、本会としては常に世の中の動向に
　アンテナを張って、今後も会員の皆さんへ発信してまいります。
 なお、本報告内容を詳しくお知りになりたい方は国交省、県、各市のHPをご覧ください。

２. 協議及び  ① 「野外研修」開催の件
確認  ・開催日時：9月21日（土）・・・・7月例会にて決定事項

 ・中俣さんより紹介がありました薩摩川内市の候補地は都合により外させて頂きました。
　 改めての候補地選定となります。ご協議よろしくお願い致します。
（結果）
 予定地として松村会員宅があがりました。準備の都合上、最終を月内には決定したいと思いますので、
これはと言う「候補地」が他にありましたらお申し出ください。都度、皆さんに諮っていくようにします。
なお、松村さんには建物概要をお知らせ頂くようお願いします。改めて案内させて頂きます。

 ② 例会勉強会（スキルアップ研修）講師担当の件
 ・事前に配信させて頂いております名簿の空欄を埋めさせて頂きます。
　 10月担当・・・・内田さん
　 11月担当・・・・古市さん
　   1月担当・・・・瀬畑さん
　   2月担当・・・・是枝さん（事前に決定済）
    以上で決定しました。担当になられた方はよろしくお願い致します。
   ・了解しました。（担当者）
                                                                                                                                            ～19:10

休憩・準備（10分）
3. スキルアップ

研修
　小森さん担当による「失敗しない家づくり」をテーマにスライドを使って説明して頂きました。
 素敵な作品群を紹介して頂き、大変興味深いものでした。家づくりのヒントが随所に現れており勉強に
 なりました。これからのご活躍も期待大です。ありがとうございました。
                                                                                                                              19:20    ～ 20:20

  ・次回は、松村さんによる「DIYリフォーム」となります。こちらも乞うご期待です。

4.  自由討議  本日は時間の都合上割愛させて頂きます。
 意見交換

5.  閉　会  本日もお忙しい中、午後からの協議、例会へのご参加長時間にわたりありがとうございました。
これにて8月度例会を終了致します。まだまだ暑い日が続きます。くれぐれも体調管理にはお気を付けください。
次回例会もよろしくお願い致します。（栄）
 お疲れ様でした。（一同）
　（全員で片付け）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                     ～ 20:40
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☆ 本日の要点

　決定事項は本議事録に記載させて頂きました。別途連絡等につきましては都度配信させて
　頂きます。内容等ご確認頂き、記録間違いなどございましたら事務局へご連絡下さい。
（決定事項）
 1) 上期決算及び下期予算承認
 2) 「屋外研修」（既存建物調査実技研修）開催の件：今月中に最終決定、現時点で松村会員宅
 3) スキルアップ研修担当～10月：内田さん、11月：古市さん、1月：瀬畑さん、2月：是枝さん
 　※ 来期（3月より）分は、期末に協議させて頂きます。 

☆  次回例会

日　時 　令和元年 9月18日 水曜日 午後6時 ～ 

場　所 　かごしま環境未来館2階研修室

  本会及び各部門報告、連絡事項及び協議並びに研修（勉強会）、自由討議

※ 次回例会レジュメ（案）配信を9月9日（金）、参加申込締切を9月16日（月）で予定しております。
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